

## Westcoast-Hannes, Gitarre + Gesang



Dreißig Jahre Bühnenerfahrung sprechen für sich. Nach vielen Auftritten mit Folk- und Rockbands kam Westcoast-Hannes doch immer wieder zurück; zu der Musikrichtung, mit der alles anfing. Es waren die Singer und Songwriter der sechziger und siebziger Jahre, die entscheidend Einfluß hatten auf seine musikalische Entwicklung. Zu den bekanntesten gehören wohl Bob Dylan, Cat Stevens, Donovan, Bruce Springsteen und die Eagles, um nur einige zu nennen. So besteht das musikalische Programm von Westcoast-Hannes auch heute noch fast ausschließlich aus Songs dieser Künstler. Auf etwa zehn Reisen durch Nord- und Mittelamerika gehörten wohl die Auftritte in San Francisco, Los Angeles, Cacun (Mexiko) und San Jose (Costa Rica) zu den eindrucksvollsten. Wo andere Künstler heute Mengen an Technik benötigen, reicht Westcoast-Hannes seine Stimme, die Gitarre und seine Mundharmonika, um seine Zuhörer zu begeistern.